

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	28-09-2012
Mención	Carta pastoral de la Iglesia chilena generó reacciones. Habla Fernando Montes SJ, Rector de la UAH.

Carta pastoral de la Iglesia chilena generó reacciones

- El Gobierno, los grandes empresarios y los trabajadores reaccionaron anoche tras la publicación anoche de la carta pastoral de la iglesia chilena. La institución habla de sus propios errores, del perdón, de lo justa que son las manifestaciones sociales y critican el lucro desregulado con connotaciones de usura. - Hay críticas a la formación universitaria. Habla: - Cristián Larroulet, ministro Secretario General de la Presidencia. - Ignacio Sánchez, rector U. Católica. - Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado. - Lorenzo Constans, presidente CPC. - Nolberto Díaz, vicepresidente CUT. Mención: Casen, Ministerio de Economía, Evelyn Matthei. Mención: U. Católica. Conduce: Verónica Franco y Sergio Campos.